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「イニシエーションスピーチ」 石  岡  大  輔　会員
　本日は、このような時間をいただきありがとうございます。 そして、岡山北西RCに迎えていただいた皆様に
心より感謝いたします。 
　まず初めに岡山北西RCに入会させていただく経緯をお話しさせていただきます。10月の雨の日の事でし
た。ゴルフコンペでお邪魔した山陽ゴルフ倶楽部の５番ホール、ティーショットを打ったのちのセカンド地点に向
かうカートの中で、一緒の組で回っていた橘高さんに 「岡山北西RCに入会してみてはどうですか？」と勧めて
いただきました。そこで最初に頭に浮かんだのは、「私のようなものが入会できるのか？」と思いました。二番目に浮かんだのは、「セカ
ンドショットをグリーン右手前の池に入れてはいけないな」という思いでした。八番アイアンをもって打ったセカンドショットは真っすぐ池
に入りました。たぶんショットする方向も、持っている番手も間違え、とても動揺していたと思います。私の中ではそれぐらい衝撃的な
お誘いでした。 改めて「私に入会する資格があるのだろうか？」そう考えましたが「今後の人生でこのようなお誘いが何度あるだろう
か？」と思い、推薦していただくことを名誉と受け止め、６番ホールでは入会を決意いたしました。その後のプレイは記憶にないですが、
100を切ることは無かったと思います。背中を押していただいた橘高さん、推薦していただいた笠原さんに感謝したいと思います。あ
りがとうございます。
　そして、私の人となりをお話しさせていただきます。 
　私、石岡大輔は1980年10月11日岡山県岡山市中区に鉄筋工事業を営む大酒飲みの父と、保険の営業をしていた頭の固い母
のもとに次男として生まれました。1980年頃は大輔という名前が非常に多い年代でした。 その理由は1980年、夏の甲子園に早稲田
実業の一年生で荒木大輔という成績もルックスも抜群でアイドルのようなピッチャーが登場して、甲子園は大ちゃんフィーバーで凄ま
じかったと聞きました。 その理由からこの年代のダイスケという名前の由来は、大体大ちゃんフィーバーの荒木大輔から取られてい
ると聞きます。私の名前の由来もこの大輔で字も全く一緒の大輔です。その話を父親から聞いたときはそんな選手がいたのかと思う
と同時に、意外に子供の名前を簡単に付けるのだなと思いました。長男に浩明、長女に和美そして三人目の次男でしたから考える
のも面倒になったのだと思います。
　そんな野球と酒好きの父親のもと小学生のときはソフトボールに打ち込んで中学校ではヤングカープ岡山という硬式野球クラブに
入団しました。今では名門の硬式野球クラブでプロ野球選手が何人も誕生しています。 
　そんなチームの中で先輩とスタメン争いをしながら一生懸命やってきました。1学年上の代には後に甲子園のメンバーになる先輩
などもいて非常に強い代でした。そして私が３年になると打順は４番で守備位置はセンターのキャプテンも任されました。でも実際は
3年生４人しかいませんでしたから４分の１でキャプテンになるという確率でした。なかなか勝てるチームになれませんでした。 
　つい先日、何十年ぶりかにヤングカープのグランドに行きブルペンで投球練習しました。岡山北西RCの推薦をしていただくと同時
に、期待を寄せて野球同好会にもお誘いしていただいたので、どれほどできるか試してきました。球走らず、コントロールも定まりませ
んし、変化球曲りません。すいません。先に謝っておきます。しかし全力で頑張ります。 
　中学生の頃には、読売新聞東部センターで朝刊を配るバイトもしていました。異性からモテたいが為にオシャレをしたい一心でし
た。担当の場所は中区長岡方面で毎日270件くらい配り、配達エリアに県営住宅があり、4階建ての棟が４、5棟立っていました。1階
から4階までエレベーターのついていない1棟1棟にダッシュで階段を上り、ダッシュで階段を降り1軒1軒配っていきました。モテたい
一心でした。お金を稼ぐ苦労を初めて味わう中学生活でした。 
　高校生になった私は友達とバンド活動をしていました。担当はドラムでした、というかドラムしか残 っていませんでした。夏休みには
ドラムセットを買うため父親の会社でアルバイトをしました。このアルバイト先が現在私の生業としている有限会社石岡鉄筋という会
社です。はっきり言って当時何か役に立っていたかなと思いますが、１日数千円をもらいなんとかドラムセットを買うことができました。
高校をさぼってはドラムの練習をするそんな日々 でした。消音パッドを付けて練習していましたが、うるさかったと思います。近所の方
と家族には迷惑かけていた文字通りのドラ息子だったと思います。
　そして紆余曲折ありまして、OSM専門学校という大阪の学校で音楽の勉強をしました。そのまま大阪で㈱ソウルファクトリーという
音楽やダンスイベント、飲食店の経営をしている会社に就職しました。そこではダンススタジオのインストラクターの方が持ち込む音
源の編集や作成をしていました。飲食店に入ることもありバーカウンターでお酒をつくったりもしていました。 ５年ぐらい勤務しました
が給料は少なくギリギリでしたが好きなことでしたから毎日楽しく働いていました。 
　父親の病気を機に大阪から岡山に帰ってきて家業である有限会社石岡鉄筋に就職することになりました。鉄筋工事業というの
は建設業従事者にとっては当たり前の存在かもしれませんが、それ以外の方には、なじみのないものだと思うので少しわかってもら
えたら幸いです。 鉄筋工事は単体のそれだけでは完成しません。鉄筋を組んでコンクリートで固める事によって初めて構造物となり
ます。複雑で難解な鉄筋を綺麗に組んでもコンクリートの中にあるものなので他の人の目に触れることはほとんどありません。少し寂
しい気もしますが地域の方が通っている学校や病院や役所、住んでおられるマンション、通っている橋の橋脚など身近なコンクリート
の中には私どもが組んだ鉄筋が支えていると思っていただければ幸いです。 
　岡山に帰ってきた当初は会社の職人たちに認めてもらうために、1年365日のうち360日色 な々現場の図面広げて鉄筋を拾い出し、
加工して組上げてきました。31歳で結婚する事になるのですが、自分達の結婚式当日の朝も、ある中学校の大規模耐震改修工事
の現場に出勤し、そこから式場に駆けつけて結婚式を挙げました。奥さんはあきれていました。 
　良いことか悪いことか判りませんが、とにかくがむしゃらに働いていました。そして気が付けば難易度の高い手間のかかる現場ば
かり私が担当することになり、ようやく会社の職人たちにも認めてもらったようなそんな気分になりました。今年、中学生になる息子は
私が結婚式当日の朝に鉄筋を組んでいた学校に通うことになり、頑張って耐震化を進めてよかったなと思います。現在は4年前のク

リスマスに生まれた娘、中学１年生の息子、１９８０年生まれの奥さんと4人で岡山市中区高屋に生活しています。
　祖父の代から受け継いできた会社は現在従業員11名、法人にして今年で53期目を迎えました。私が三代目代表取締役に就任
して７年が過ぎ、細くではありますが長く続けてこれたなと思います。 これからも地震大国の日本で地域に欠かせない役割を粛 と々
まっとう出来たらと思います。 現在は岡山鉄筋協同組合のなかで業界の明るい未来のため将来の担い手のための事業も行って
います。 
　簡単な自己紹介になりましたが、今後は岡山北西RCの活動の中で色 な々事を学んでいきたいと思います。どうぞ皆様よろしくお
願いします。      
「ローターアクトについて」 ローターアクト委員長　日  笠  常  信　会員
　ローターアクトクラブとは、18歳以上の人たちが集まって、地域社会のリーダーと意見交換をしたり、リーダー
シップと専門的なスキルを育んだりしながら、楽しく奉仕活動を行う団体です。12歳から18歳のインターアクトク
ラブとの違いは、ローターアクトクラブの運営主体はローターアクターであり、提唱RCは主に側面的支援を行う
ことです。現在日本国内で290クラブ、クラブ員総数が2,720人です。ローターアクトクラブは地域社会基盤の社
会人RACと大学基盤の大学RACとがあり、近年は大学RACが増えています。
2690地区内ローターアクトクラブ一覧 岡山商大、山陽学園大以外は2024年6月時点

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　相原, 藤木, 福元, 日笠（伸）, 池本, 川本, 木庭, 小林, 小松, 三宅, 森本, 新山, 岡田, 末吉, 竹本

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　皆さん、こんにちは。本日も例会にご出席いただき、誠にありがとうございます。
　さて、本日は例会の出席率についてお話させていただきます。2024年7月から2025年2月までの
16RCの出席率によりますと、岡山北西RCは平均73.71％で第7位となっています。私たちのクラブに
おいても最近では出席率の低下が見られるようになりました。忙しさや社会環境の変化など、様 な々

要因があると思います。しかし、RCの魅力は、やはり「顔を合わせ、心を通わせることにあると私は信じています。今年
度は、出席が楽しくなる例会運営を目指し、各委員会にご協力をいただき、より交流が深まるプログラムや参加しやすい
工夫を進めて参りました。皆さまお一人おひとりの力が、クラブの活性化に繋がります。それぞれのペースでご参加いた
だき、クラブ運営をさらに盛り上げていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、13:45より「トパーズの間」でビジョン委員会を開催いたしますので、関係者の
皆様はよろしくお願いいたします。

② 「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内を配付しております。
③ 次週５月５日㈪の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでお間違いのないよ
うお願いいたします。
④ 岡山城RCより創立35周年記念誌が届きましたので、回覧をいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : 石岡さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
槌田幹事 : 石岡さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。
井川会員 : 石岡会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

日笠会員へのお願いです。私にも良く分かるようにローターアクトについて教えてください。よろしくお願い
いたします。

仲田会員 : 歴史同好会ご参加の皆様、本日はよろしくお願いします。
樋口会員 : 連休中日の例会に多くの出席ありがとうございます。
藤島会員 : 私事ですが、ゴルフで100切りをしましたのでスマイルします。
吉田会員 : 昨日、藤島さんの100切りに立ち会えたのでスマイルします。やはり昼に追いビール飲んでからの強さは凄かったです。
加茂会員 : 昨日は藤島さんの100切りのラウンドに立ち会えて感激です。また一緒に練習しましょう。
木本会員 : 結婚祝いありがとうございました。覚えていてくれるのは岡山北西RCだけです。
日笠（常）会員 : 先日、不動産調査の時に案内してくれる方が急に車のドアを閉めたため、指が挟まり軽症を負いまし

た。予期せぬアクシデントが本当にあることを実感しました。
波多会員 : 前回の例会は、弊社の社員旅行で欠席いたしましたのでスマイルします。ソウルに行ったのですが女性

社員は美容ができたと大満足の旅行だったようです。
山下会員 : 西郷真央プロが米女子メジャー大会で優勝しましたのでスマイルします。
 12件　40,000円（累計1,917,000円）
「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内 国際奉仕委員副委員長　入江  直人　会員
　国際奉仕委員会の本年度事業「ポリオ根絶のための募金活動」を下記の通り開催致します。
お忙しい時期かと存じますが、ご参加くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日　　時 令和7年5月25日㈰13：30～15：00頃
⒉ 場　　所 岡山市北区表町下之町商店街（天満屋岡山店付近）
⒊ 集合時間 令和7年5月25日㈰13：00
⒋ 集合場所 岡山市北区表町下之町商店街（サンマルクカフェ前） 駐車場は近隣コインパーキングをご利用ください。
　※参加される方は、黄色のウィンドブレーカー、ベストをご着用ください。
５月お祝い行事

5月12日㈪
ローターアクト認証式

5月19日㈪
内部卓話
「歌舞伎について」　

岡本　浩三　会員
四大奉仕今年度報告
社会奉仕委員会

藤岡 　温　委員長
イメージアップ部会

仲田 錠二　部会長
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「イニシエーションスピーチ」 石  岡  大  輔　会員
　本日は、このような時間をいただきありがとうございます。 そして、岡山北西RCに迎えていただいた皆様に
心より感謝いたします。 
　まず初めに岡山北西RCに入会させていただく経緯をお話しさせていただきます。10月の雨の日の事でし
た。ゴルフコンペでお邪魔した山陽ゴルフ倶楽部の５番ホール、ティーショットを打ったのちのセカンド地点に向
かうカートの中で、一緒の組で回っていた橘高さんに 「岡山北西RCに入会してみてはどうですか？」と勧めて
いただきました。そこで最初に頭に浮かんだのは、「私のようなものが入会できるのか？」と思いました。二番目に浮かんだのは、「セカ
ンドショットをグリーン右手前の池に入れてはいけないな」という思いでした。八番アイアンをもって打ったセカンドショットは真っすぐ池
に入りました。たぶんショットする方向も、持っている番手も間違え、とても動揺していたと思います。私の中ではそれぐらい衝撃的な
お誘いでした。 改めて「私に入会する資格があるのだろうか？」そう考えましたが「今後の人生でこのようなお誘いが何度あるだろう
か？」と思い、推薦していただくことを名誉と受け止め、６番ホールでは入会を決意いたしました。その後のプレイは記憶にないですが、
100を切ることは無かったと思います。背中を押していただいた橘高さん、推薦していただいた笠原さんに感謝したいと思います。あ
りがとうございます。
　そして、私の人となりをお話しさせていただきます。 
　私、石岡大輔は1980年10月11日岡山県岡山市中区に鉄筋工事業を営む大酒飲みの父と、保険の営業をしていた頭の固い母
のもとに次男として生まれました。1980年頃は大輔という名前が非常に多い年代でした。 その理由は1980年、夏の甲子園に早稲田
実業の一年生で荒木大輔という成績もルックスも抜群でアイドルのようなピッチャーが登場して、甲子園は大ちゃんフィーバーで凄ま
じかったと聞きました。 その理由からこの年代のダイスケという名前の由来は、大体大ちゃんフィーバーの荒木大輔から取られてい
ると聞きます。私の名前の由来もこの大輔で字も全く一緒の大輔です。その話を父親から聞いたときはそんな選手がいたのかと思う
と同時に、意外に子供の名前を簡単に付けるのだなと思いました。長男に浩明、長女に和美そして三人目の次男でしたから考える
のも面倒になったのだと思います。
　そんな野球と酒好きの父親のもと小学生のときはソフトボールに打ち込んで中学校ではヤングカープ岡山という硬式野球クラブに
入団しました。今では名門の硬式野球クラブでプロ野球選手が何人も誕生しています。 
　そんなチームの中で先輩とスタメン争いをしながら一生懸命やってきました。1学年上の代には後に甲子園のメンバーになる先輩
などもいて非常に強い代でした。そして私が３年になると打順は４番で守備位置はセンターのキャプテンも任されました。でも実際は
3年生４人しかいませんでしたから４分の１でキャプテンになるという確率でした。なかなか勝てるチームになれませんでした。 
　つい先日、何十年ぶりかにヤングカープのグランドに行きブルペンで投球練習しました。岡山北西RCの推薦をしていただくと同時
に、期待を寄せて野球同好会にもお誘いしていただいたので、どれほどできるか試してきました。球走らず、コントロールも定まりませ
んし、変化球曲りません。すいません。先に謝っておきます。しかし全力で頑張ります。 
　中学生の頃には、読売新聞東部センターで朝刊を配るバイトもしていました。異性からモテたいが為にオシャレをしたい一心でし
た。担当の場所は中区長岡方面で毎日270件くらい配り、配達エリアに県営住宅があり、4階建ての棟が４、5棟立っていました。1階
から4階までエレベーターのついていない1棟1棟にダッシュで階段を上り、ダッシュで階段を降り1軒1軒配っていきました。モテたい
一心でした。お金を稼ぐ苦労を初めて味わう中学生活でした。 
　高校生になった私は友達とバンド活動をしていました。担当はドラムでした、というかドラムしか残 っていませんでした。夏休みには
ドラムセットを買うため父親の会社でアルバイトをしました。このアルバイト先が現在私の生業としている有限会社石岡鉄筋という会
社です。はっきり言って当時何か役に立っていたかなと思いますが、１日数千円をもらいなんとかドラムセットを買うことができました。
高校をさぼってはドラムの練習をするそんな日々 でした。消音パッドを付けて練習していましたが、うるさかったと思います。近所の方
と家族には迷惑かけていた文字通りのドラ息子だったと思います。
　そして紆余曲折ありまして、OSM専門学校という大阪の学校で音楽の勉強をしました。そのまま大阪で㈱ソウルファクトリーという
音楽やダンスイベント、飲食店の経営をしている会社に就職しました。そこではダンススタジオのインストラクターの方が持ち込む音
源の編集や作成をしていました。飲食店に入ることもありバーカウンターでお酒をつくったりもしていました。 ５年ぐらい勤務しました
が給料は少なくギリギリでしたが好きなことでしたから毎日楽しく働いていました。 
　父親の病気を機に大阪から岡山に帰ってきて家業である有限会社石岡鉄筋に就職することになりました。鉄筋工事業というの
は建設業従事者にとっては当たり前の存在かもしれませんが、それ以外の方には、なじみのないものだと思うので少しわかってもら
えたら幸いです。 鉄筋工事は単体のそれだけでは完成しません。鉄筋を組んでコンクリートで固める事によって初めて構造物となり
ます。複雑で難解な鉄筋を綺麗に組んでもコンクリートの中にあるものなので他の人の目に触れることはほとんどありません。少し寂
しい気もしますが地域の方が通っている学校や病院や役所、住んでおられるマンション、通っている橋の橋脚など身近なコンクリート
の中には私どもが組んだ鉄筋が支えていると思っていただければ幸いです。 
　岡山に帰ってきた当初は会社の職人たちに認めてもらうために、1年365日のうち360日色 な々現場の図面広げて鉄筋を拾い出し、
加工して組上げてきました。31歳で結婚する事になるのですが、自分達の結婚式当日の朝も、ある中学校の大規模耐震改修工事
の現場に出勤し、そこから式場に駆けつけて結婚式を挙げました。奥さんはあきれていました。 
　良いことか悪いことか判りませんが、とにかくがむしゃらに働いていました。そして気が付けば難易度の高い手間のかかる現場ば
かり私が担当することになり、ようやく会社の職人たちにも認めてもらったようなそんな気分になりました。今年、中学生になる息子は
私が結婚式当日の朝に鉄筋を組んでいた学校に通うことになり、頑張って耐震化を進めてよかったなと思います。現在は4年前のク

リスマスに生まれた娘、中学１年生の息子、１９８０年生まれの奥さんと4人で岡山市中区高屋に生活しています。
　祖父の代から受け継いできた会社は現在従業員11名、法人にして今年で53期目を迎えました。私が三代目代表取締役に就任
して７年が過ぎ、細くではありますが長く続けてこれたなと思います。 これからも地震大国の日本で地域に欠かせない役割を粛 と々
まっとう出来たらと思います。 現在は岡山鉄筋協同組合のなかで業界の明るい未来のため将来の担い手のための事業も行って
います。 
　簡単な自己紹介になりましたが、今後は岡山北西RCの活動の中で色 な々事を学んでいきたいと思います。どうぞ皆様よろしくお
願いします。      
「ローターアクトについて」 ローターアクト委員長　日  笠  常  信　会員
　ローターアクトクラブとは、18歳以上の人たちが集まって、地域社会のリーダーと意見交換をしたり、リーダー
シップと専門的なスキルを育んだりしながら、楽しく奉仕活動を行う団体です。12歳から18歳のインターアクトク
ラブとの違いは、ローターアクトクラブの運営主体はローターアクターであり、提唱RCは主に側面的支援を行う
ことです。現在日本国内で290クラブ、クラブ員総数が2,720人です。ローターアクトクラブは地域社会基盤の社
会人RACと大学基盤の大学RACとがあり、近年は大学RACが増えています。
2690地区内ローターアクトクラブ一覧 岡山商大、山陽学園大以外は2024年6月時点

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　相原, 藤木, 福元, 日笠（伸）, 池本, 川本, 木庭, 小林, 小松, 三宅, 森本, 新山, 岡田, 末吉, 竹本

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　皆さん、こんにちは。本日も例会にご出席いただき、誠にありがとうございます。
　さて、本日は例会の出席率についてお話させていただきます。2024年7月から2025年2月までの
16RCの出席率によりますと、岡山北西RCは平均73.71％で第7位となっています。私たちのクラブに
おいても最近では出席率の低下が見られるようになりました。忙しさや社会環境の変化など、様 な々

要因があると思います。しかし、RCの魅力は、やはり「顔を合わせ、心を通わせることにあると私は信じています。今年
度は、出席が楽しくなる例会運営を目指し、各委員会にご協力をいただき、より交流が深まるプログラムや参加しやすい
工夫を進めて参りました。皆さまお一人おひとりの力が、クラブの活性化に繋がります。それぞれのペースでご参加いた
だき、クラブ運営をさらに盛り上げていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、13:45より「トパーズの間」でビジョン委員会を開催いたしますので、関係者の
皆様はよろしくお願いいたします。

② 「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内を配付しております。
③ 次週５月５日㈪の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでお間違いのないよ
うお願いいたします。
④ 岡山城RCより創立35周年記念誌が届きましたので、回覧をいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : 石岡さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
槌田幹事 : 石岡さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。
井川会員 : 石岡会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

日笠会員へのお願いです。私にも良く分かるようにローターアクトについて教えてください。よろしくお願い
いたします。

仲田会員 : 歴史同好会ご参加の皆様、本日はよろしくお願いします。
樋口会員 : 連休中日の例会に多くの出席ありがとうございます。
藤島会員 : 私事ですが、ゴルフで100切りをしましたのでスマイルします。
吉田会員 : 昨日、藤島さんの100切りに立ち会えたのでスマイルします。やはり昼に追いビール飲んでからの強さは凄かったです。
加茂会員 : 昨日は藤島さんの100切りのラウンドに立ち会えて感激です。また一緒に練習しましょう。
木本会員 : 結婚祝いありがとうございました。覚えていてくれるのは岡山北西RCだけです。
日笠（常）会員 : 先日、不動産調査の時に案内してくれる方が急に車のドアを閉めたため、指が挟まり軽症を負いまし

た。予期せぬアクシデントが本当にあることを実感しました。
波多会員 : 前回の例会は、弊社の社員旅行で欠席いたしましたのでスマイルします。ソウルに行ったのですが女性

社員は美容ができたと大満足の旅行だったようです。
山下会員 : 西郷真央プロが米女子メジャー大会で優勝しましたのでスマイルします。
 12件　40,000円（累計1,917,000円）
「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内 国際奉仕委員副委員長　入江  直人　会員
　国際奉仕委員会の本年度事業「ポリオ根絶のための募金活動」を下記の通り開催致します。
お忙しい時期かと存じますが、ご参加くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日　　時 令和7年5月25日㈰13：30～15：00頃
⒉ 場　　所 岡山市北区表町下之町商店街（天満屋岡山店付近）
⒊ 集合時間 令和7年5月25日㈰13：00
⒋ 集合場所 岡山市北区表町下之町商店街（サンマルクカフェ前） 駐車場は近隣コインパーキングをご利用ください。
　※参加される方は、黄色のウィンドブレーカー、ベストをご着用ください。
５月お祝い行事
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「イニシエーションスピーチ」 石  岡  大  輔　会員
　本日は、このような時間をいただきありがとうございます。 そして、岡山北西RCに迎えていただいた皆様に
心より感謝いたします。 
　まず初めに岡山北西RCに入会させていただく経緯をお話しさせていただきます。10月の雨の日の事でし
た。ゴルフコンペでお邪魔した山陽ゴルフ倶楽部の５番ホール、ティーショットを打ったのちのセカンド地点に向
かうカートの中で、一緒の組で回っていた橘高さんに 「岡山北西RCに入会してみてはどうですか？」と勧めて
いただきました。そこで最初に頭に浮かんだのは、「私のようなものが入会できるのか？」と思いました。二番目に浮かんだのは、「セカ
ンドショットをグリーン右手前の池に入れてはいけないな」という思いでした。八番アイアンをもって打ったセカンドショットは真っすぐ池
に入りました。たぶんショットする方向も、持っている番手も間違え、とても動揺していたと思います。私の中ではそれぐらい衝撃的な
お誘いでした。 改めて「私に入会する資格があるのだろうか？」そう考えましたが「今後の人生でこのようなお誘いが何度あるだろう
か？」と思い、推薦していただくことを名誉と受け止め、６番ホールでは入会を決意いたしました。その後のプレイは記憶にないですが、
100を切ることは無かったと思います。背中を押していただいた橘高さん、推薦していただいた笠原さんに感謝したいと思います。あ
りがとうございます。
　そして、私の人となりをお話しさせていただきます。 
　私、石岡大輔は1980年10月11日岡山県岡山市中区に鉄筋工事業を営む大酒飲みの父と、保険の営業をしていた頭の固い母
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じかったと聞きました。 その理由からこの年代のダイスケという名前の由来は、大体大ちゃんフィーバーの荒木大輔から取られてい
ると聞きます。私の名前の由来もこの大輔で字も全く一緒の大輔です。その話を父親から聞いたときはそんな選手がいたのかと思う
と同時に、意外に子供の名前を簡単に付けるのだなと思いました。長男に浩明、長女に和美そして三人目の次男でしたから考える
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　つい先日、何十年ぶりかにヤングカープのグランドに行きブルペンで投球練習しました。岡山北西RCの推薦をしていただくと同時
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工夫を進めて参りました。皆さまお一人おひとりの力が、クラブの活性化に繋がります。それぞれのペースでご参加いた
だき、クラブ運営をさらに盛り上げていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、13:45より「トパーズの間」でビジョン委員会を開催いたしますので、関係者の
皆様はよろしくお願いいたします。

② 「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内を配付しております。
③ 次週５月５日㈪の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでお間違いのないよ
うお願いいたします。
④ 岡山城RCより創立35周年記念誌が届きましたので、回覧をいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : 石岡さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
槌田幹事 : 石岡さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。
井川会員 : 石岡会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

日笠会員へのお願いです。私にも良く分かるようにローターアクトについて教えてください。よろしくお願い
いたします。

仲田会員 : 歴史同好会ご参加の皆様、本日はよろしくお願いします。
樋口会員 : 連休中日の例会に多くの出席ありがとうございます。
藤島会員 : 私事ですが、ゴルフで100切りをしましたのでスマイルします。
吉田会員 : 昨日、藤島さんの100切りに立ち会えたのでスマイルします。やはり昼に追いビール飲んでからの強さは凄かったです。
加茂会員 : 昨日は藤島さんの100切りのラウンドに立ち会えて感激です。また一緒に練習しましょう。
木本会員 : 結婚祝いありがとうございました。覚えていてくれるのは岡山北西RCだけです。
日笠（常）会員 : 先日、不動産調査の時に案内してくれる方が急に車のドアを閉めたため、指が挟まり軽症を負いまし

た。予期せぬアクシデントが本当にあることを実感しました。
波多会員 : 前回の例会は、弊社の社員旅行で欠席いたしましたのでスマイルします。ソウルに行ったのですが女性

社員は美容ができたと大満足の旅行だったようです。
山下会員 : 西郷真央プロが米女子メジャー大会で優勝しましたのでスマイルします。
 12件　40,000円（累計1,917,000円）
「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内 国際奉仕委員副委員長　入江  直人　会員
　国際奉仕委員会の本年度事業「ポリオ根絶のための募金活動」を下記の通り開催致します。
お忙しい時期かと存じますが、ご参加くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日　　時 令和7年5月25日㈰13：30～15：00頃
⒉ 場　　所 岡山市北区表町下之町商店街（天満屋岡山店付近）
⒊ 集合時間 令和7年5月25日㈰13：00
⒋ 集合場所 岡山市北区表町下之町商店街（サンマルクカフェ前） 駐車場は近隣コインパーキングをご利用ください。
　※参加される方は、黄色のウィンドブレーカー、ベストをご着用ください。
５月お祝い行事

前回４月28日の例会記録前回４月28日の例会記録

山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブ 
実際には山陽学園短期大学の学生もローターアクトクラブに参加します。 
母体は山陽学園大学・山陽学園短期大学ボランティアサークルあい（設立1972年4月1日） 
現在の主要活動…犯罪被害者支援活動・LGBTQ啓蒙活動・障がい児支援活動

RAC名  提唱RC RI加盟認証 認証伝達式 部員数
岡山理科大学RAC 岡 山 西 1970年5月31日  95
鳥取RAC 鳥 取 北 1972年6月3日  3
浜田RAC 浜　　田 1975年3月27日 1975年5月25日 3
米子RAC 米　　子 1981年9月20日 1982年3月14日 9
倉敷南RAC 倉 敷 南 1985年4月10日 1985年12月1日 9
島根県立大学 出雲キャンパスRAC 出　　雲 2020年4月2日  2
岡山大学RAC 岡山旭川 2022年10月7日 2022年12月7日 54
岡山商科大学RAC 岡　　山 2025年3月3日 2025年5月9日 33
山陽学園大学RAC 岡山北西 2025年4月1日 2025年5月12日 88
9RAC    296

行事 開催日 主催 参加者 内容
地区統一委員会 23・07・15 ㈯ 倉敷南RAC RC2名 地区目標共有外
   15名
地区スポーツ行事 23・12 ・17 ㈰ 岡山大学RAC RC1名 交流スポーツ大会
   RAC28名
冬季交流会 24・ 2・17 ㈯ 島根県立大学出雲RAC、 RC1名 地区交流会
  浜田RAC RAC15名
社会奉仕活動「美ing」 24・3・31 ㈰ 岡山理科大学RAC RC1名 河川敷清掃活動
   RAC21名
   ビジター2名
第47回ローターアクト 24・ 5 ・11～12 ㈯㈰ 倉敷南RAC RC10名
地区年次大会   RAC65名
   OB1名 
リーダーシップフォーラム 24・ 6 ・15 ㈯ 米子RAC  RC3名 来期地区役員
   RAC17名 会長幹事の顔合わせ

2023－24年2690地区内ローターアクト年間行事 現在：負担軽減のため、行事の分担化、簡素化を検討しています。



「イニシエーションスピーチ」 石  岡  大  輔　会員
　本日は、このような時間をいただきありがとうございます。 そして、岡山北西RCに迎えていただいた皆様に
心より感謝いたします。 
　まず初めに岡山北西RCに入会させていただく経緯をお話しさせていただきます。10月の雨の日の事でし
た。ゴルフコンペでお邪魔した山陽ゴルフ倶楽部の５番ホール、ティーショットを打ったのちのセカンド地点に向
かうカートの中で、一緒の組で回っていた橘高さんに 「岡山北西RCに入会してみてはどうですか？」と勧めて
いただきました。そこで最初に頭に浮かんだのは、「私のようなものが入会できるのか？」と思いました。二番目に浮かんだのは、「セカ
ンドショットをグリーン右手前の池に入れてはいけないな」という思いでした。八番アイアンをもって打ったセカンドショットは真っすぐ池
に入りました。たぶんショットする方向も、持っている番手も間違え、とても動揺していたと思います。私の中ではそれぐらい衝撃的な
お誘いでした。 改めて「私に入会する資格があるのだろうか？」そう考えましたが「今後の人生でこのようなお誘いが何度あるだろう
か？」と思い、推薦していただくことを名誉と受け止め、６番ホールでは入会を決意いたしました。その後のプレイは記憶にないですが、
100を切ることは無かったと思います。背中を押していただいた橘高さん、推薦していただいた笠原さんに感謝したいと思います。あ
りがとうございます。
　そして、私の人となりをお話しさせていただきます。 
　私、石岡大輔は1980年10月11日岡山県岡山市中区に鉄筋工事業を営む大酒飲みの父と、保険の営業をしていた頭の固い母
のもとに次男として生まれました。1980年頃は大輔という名前が非常に多い年代でした。 その理由は1980年、夏の甲子園に早稲田
実業の一年生で荒木大輔という成績もルックスも抜群でアイドルのようなピッチャーが登場して、甲子園は大ちゃんフィーバーで凄ま
じかったと聞きました。 その理由からこの年代のダイスケという名前の由来は、大体大ちゃんフィーバーの荒木大輔から取られてい
ると聞きます。私の名前の由来もこの大輔で字も全く一緒の大輔です。その話を父親から聞いたときはそんな選手がいたのかと思う
と同時に、意外に子供の名前を簡単に付けるのだなと思いました。長男に浩明、長女に和美そして三人目の次男でしたから考える
のも面倒になったのだと思います。
　そんな野球と酒好きの父親のもと小学生のときはソフトボールに打ち込んで中学校ではヤングカープ岡山という硬式野球クラブに
入団しました。今では名門の硬式野球クラブでプロ野球選手が何人も誕生しています。 
　そんなチームの中で先輩とスタメン争いをしながら一生懸命やってきました。1学年上の代には後に甲子園のメンバーになる先輩
などもいて非常に強い代でした。そして私が３年になると打順は４番で守備位置はセンターのキャプテンも任されました。でも実際は
3年生４人しかいませんでしたから４分の１でキャプテンになるという確率でした。なかなか勝てるチームになれませんでした。 
　つい先日、何十年ぶりかにヤングカープのグランドに行きブルペンで投球練習しました。岡山北西RCの推薦をしていただくと同時
に、期待を寄せて野球同好会にもお誘いしていただいたので、どれほどできるか試してきました。球走らず、コントロールも定まりませ
んし、変化球曲りません。すいません。先に謝っておきます。しかし全力で頑張ります。 
　中学生の頃には、読売新聞東部センターで朝刊を配るバイトもしていました。異性からモテたいが為にオシャレをしたい一心でし
た。担当の場所は中区長岡方面で毎日270件くらい配り、配達エリアに県営住宅があり、4階建ての棟が４、5棟立っていました。1階
から4階までエレベーターのついていない1棟1棟にダッシュで階段を上り、ダッシュで階段を降り1軒1軒配っていきました。モテたい
一心でした。お金を稼ぐ苦労を初めて味わう中学生活でした。 
　高校生になった私は友達とバンド活動をしていました。担当はドラムでした、というかドラムしか残 っていませんでした。夏休みには
ドラムセットを買うため父親の会社でアルバイトをしました。このアルバイト先が現在私の生業としている有限会社石岡鉄筋という会
社です。はっきり言って当時何か役に立っていたかなと思いますが、１日数千円をもらいなんとかドラムセットを買うことができました。
高校をさぼってはドラムの練習をするそんな日々 でした。消音パッドを付けて練習していましたが、うるさかったと思います。近所の方
と家族には迷惑かけていた文字通りのドラ息子だったと思います。
　そして紆余曲折ありまして、OSM専門学校という大阪の学校で音楽の勉強をしました。そのまま大阪で㈱ソウルファクトリーという
音楽やダンスイベント、飲食店の経営をしている会社に就職しました。そこではダンススタジオのインストラクターの方が持ち込む音
源の編集や作成をしていました。飲食店に入ることもありバーカウンターでお酒をつくったりもしていました。 ５年ぐらい勤務しました
が給料は少なくギリギリでしたが好きなことでしたから毎日楽しく働いていました。 
　父親の病気を機に大阪から岡山に帰ってきて家業である有限会社石岡鉄筋に就職することになりました。鉄筋工事業というの
は建設業従事者にとっては当たり前の存在かもしれませんが、それ以外の方には、なじみのないものだと思うので少しわかってもら
えたら幸いです。 鉄筋工事は単体のそれだけでは完成しません。鉄筋を組んでコンクリートで固める事によって初めて構造物となり
ます。複雑で難解な鉄筋を綺麗に組んでもコンクリートの中にあるものなので他の人の目に触れることはほとんどありません。少し寂
しい気もしますが地域の方が通っている学校や病院や役所、住んでおられるマンション、通っている橋の橋脚など身近なコンクリート
の中には私どもが組んだ鉄筋が支えていると思っていただければ幸いです。 
　岡山に帰ってきた当初は会社の職人たちに認めてもらうために、1年365日のうち360日色 な々現場の図面広げて鉄筋を拾い出し、
加工して組上げてきました。31歳で結婚する事になるのですが、自分達の結婚式当日の朝も、ある中学校の大規模耐震改修工事
の現場に出勤し、そこから式場に駆けつけて結婚式を挙げました。奥さんはあきれていました。 
　良いことか悪いことか判りませんが、とにかくがむしゃらに働いていました。そして気が付けば難易度の高い手間のかかる現場ば
かり私が担当することになり、ようやく会社の職人たちにも認めてもらったようなそんな気分になりました。今年、中学生になる息子は
私が結婚式当日の朝に鉄筋を組んでいた学校に通うことになり、頑張って耐震化を進めてよかったなと思います。現在は4年前のク

リスマスに生まれた娘、中学１年生の息子、１９８０年生まれの奥さんと4人で岡山市中区高屋に生活しています。
　祖父の代から受け継いできた会社は現在従業員11名、法人にして今年で53期目を迎えました。私が三代目代表取締役に就任
して７年が過ぎ、細くではありますが長く続けてこれたなと思います。 これからも地震大国の日本で地域に欠かせない役割を粛 と々
まっとう出来たらと思います。 現在は岡山鉄筋協同組合のなかで業界の明るい未来のため将来の担い手のための事業も行って
います。 
　簡単な自己紹介になりましたが、今後は岡山北西RCの活動の中で色 な々事を学んでいきたいと思います。どうぞ皆様よろしくお
願いします。      
「ローターアクトについて」 ローターアクト委員長　日  笠  常  信　会員
　ローターアクトクラブとは、18歳以上の人たちが集まって、地域社会のリーダーと意見交換をしたり、リーダー
シップと専門的なスキルを育んだりしながら、楽しく奉仕活動を行う団体です。12歳から18歳のインターアクトク
ラブとの違いは、ローターアクトクラブの運営主体はローターアクターであり、提唱RCは主に側面的支援を行う
ことです。現在日本国内で290クラブ、クラブ員総数が2,720人です。ローターアクトクラブは地域社会基盤の社
会人RACと大学基盤の大学RACとがあり、近年は大学RACが増えています。
2690地区内ローターアクトクラブ一覧 岡山商大、山陽学園大以外は2024年6月時点

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　15名 出 席 率　68.75％　　　　
欠 席 者　相原, 藤木, 福元, 日笠（伸）, 池本, 川本, 木庭, 小林, 小松, 三宅, 森本, 新山, 岡田, 末吉, 竹本

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　皆さん、こんにちは。本日も例会にご出席いただき、誠にありがとうございます。
　さて、本日は例会の出席率についてお話させていただきます。2024年7月から2025年2月までの
16RCの出席率によりますと、岡山北西RCは平均73.71％で第7位となっています。私たちのクラブに
おいても最近では出席率の低下が見られるようになりました。忙しさや社会環境の変化など、様 な々

要因があると思います。しかし、RCの魅力は、やはり「顔を合わせ、心を通わせることにあると私は信じています。今年
度は、出席が楽しくなる例会運営を目指し、各委員会にご協力をいただき、より交流が深まるプログラムや参加しやすい
工夫を進めて参りました。皆さまお一人おひとりの力が、クラブの活性化に繋がります。それぞれのペースでご参加いた
だき、クラブ運営をさらに盛り上げていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、13:45より「トパーズの間」でビジョン委員会を開催いたしますので、関係者の
皆様はよろしくお願いいたします。

② 「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内を配付しております。
③ 次週５月５日㈪の例会は、定款第7条第1節により、取消しとなっておりますのでお間違いのないよ
うお願いいたします。
④ 岡山城RCより創立35周年記念誌が届きましたので、回覧をいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
山田会長 : 石岡さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
槌田幹事 : 石岡さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。
井川会員 : 石岡会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

日笠会員へのお願いです。私にも良く分かるようにローターアクトについて教えてください。よろしくお願い
いたします。

仲田会員 : 歴史同好会ご参加の皆様、本日はよろしくお願いします。
樋口会員 : 連休中日の例会に多くの出席ありがとうございます。
藤島会員 : 私事ですが、ゴルフで100切りをしましたのでスマイルします。
吉田会員 : 昨日、藤島さんの100切りに立ち会えたのでスマイルします。やはり昼に追いビール飲んでからの強さは凄かったです。
加茂会員 : 昨日は藤島さんの100切りのラウンドに立ち会えて感激です。また一緒に練習しましょう。
木本会員 : 結婚祝いありがとうございました。覚えていてくれるのは岡山北西RCだけです。
日笠（常）会員 : 先日、不動産調査の時に案内してくれる方が急に車のドアを閉めたため、指が挟まり軽症を負いまし

た。予期せぬアクシデントが本当にあることを実感しました。
波多会員 : 前回の例会は、弊社の社員旅行で欠席いたしましたのでスマイルします。ソウルに行ったのですが女性

社員は美容ができたと大満足の旅行だったようです。
山下会員 : 西郷真央プロが米女子メジャー大会で優勝しましたのでスマイルします。

12件　40,000円（累計1,917,000円）
「ポリオ根絶のための募金活動」のご案内 国際奉仕委員副委員長　入江  直人　会員
　国際奉仕委員会の本年度事業「ポリオ根絶のための募金活動」を下記の通り開催致します。
お忙しい時期かと存じますが、ご参加くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日　　時 令和7年5月25日㈰13：30～15：00頃
⒉ 場　　所 岡山市北区表町下之町商店街（天満屋岡山店付近）
⒊ 集合時間 令和7年5月25日㈰13：00
⒋ 集合場所 岡山市北区表町下之町商店街（サンマルクカフェ前） 駐車場は近隣コインパーキングをご利用ください。
　※参加される方は、黄色のウィンドブレーカー、ベストをご着用ください。
５月お祝い行事

－３－

 委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（５月12日）
初夏の野菜と魚介のマリネ
香草を纏った豚フィレ肉のグラチネ　和のテイストで
ピスタチオのムースとキウイのコンポート
パン、バター　　　コーヒー

次回のメニュー（５月19日（ヘルシーランチ））
豚珍甘の豚しゃぶと揚げ茄子の冷やしうどん
筍とこごみの土佐煮　　稲荷寿司　　赤出汁　　コーヒー 前回メニュー（4月28日） 海鮮丼


